
 

 

 

 

 

 

子供たちはとてもがんばっていました！ 
校長 鈴木 晋作 

２学期終業式で子供たちにお話したことを紹介させていただきます。（感染対策のため校内放送にて） 

みなさん、おはようございます。寒い朝が続きますが、さわやかにあい

さつをしてくれる子がたくさんたくさんいます。校長先生はとてもうれし

いです。どうもありがとう。 

 ４月に「みんなちがって みんないい」とうお話をしました。２学期の

みなさんはどうでしたか。みんなのちがいを大切にできましたか？ 

 ８月に「失敗や間違いは宝物」というお話をしました。みなさんはどう

でしたか？失敗や間違いを大切にして、やり直しをしたり、もう一度チャ

レンジしたりすることで、成長できましたか？ 

 さて、新型コロナウイルスのために、がまん・がまんの毎日が続いてい

ますね。マスク生活も大変ですよね。そんな２学期にもいろいろな事があ

りましたね。短かった夏休み、避難所体験をした５年生の宿泊学習、全員

リレーの体育参観日、まさかまさか雪の中の修学旅行、みんなの声がそろ

った音楽参観日、放送によるクリスマス集会、そしてお友達と学び合った

毎日の勉強時間。きっと、みなさんは多くのことをがんばったり、楽しん

だりしたことでしょう。 

 明日からは、ちょっとのんびりできる冬休みが始まります。校長先生か

らのお願いは１つです。それは「交通安全には特別に気を付けること」で

す。繰り返します。校長先生からのお願いは１つです。それは「交通安全

には特別に特別に特別に気を付けること」です。みなさん全員が無事に３

学期の始業式に登校してくれることを心から願っています。そして、みな

さんのキラキラ輝く姿が見られることを楽しみにしています。素敵な冬休

みを過ごしてください。よいお年を！ 以上でお話を終わります。 
 

 

 

 

 

保護者の皆様のご理解とご協力により、無事２学期を終了できたことに、教職員一同感謝申し上げます。 

 

一 誠 
■■ 学校の教育目標 ■■ 

○よく考え進んで学ぶ子 

○明るく心の豊かな子 

○じょうぶでたくましい子 
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学校だより ＮＯ．２１ 新ひだか町立高静小学校 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月行事予定 ２６日（火） 
図書貸出（低） 

代表・専門委員会 

～１２日

（火） 

冬休み 

２７日（水） 

全校 5時間授業（年度末反省会議） 

CRT学力調査 

PTA保体部会議 

１３日（水） 
始業式（給食有 通常授業） 

下校指導 
２８日（木） 

全校 5時間授業（年度末反省会議） 

CRT学力調査 

１５日（金） 職員会議 
冬休みは 12日（火）までとなっています。夏休みより

は長いですが例年よりは短くなっていますのでご注

意ください。 

20 日～教職員の 1 年間の反省会議などが入ってきま

す。5時間授業の日が続きます。ご注意ください。 

２０日（水） 全校 5時間授業（職員会議） 

２１日（木） 全校 5時間授業（年度末分掌会議） 

～冬休み期間～                   ～３学期始業式～ 

12月 26日（日）～1月 12日（火）          1月 13日（水） 

～学校閉庁日～ 

１月４日（月）～６日（水） 

平日ではありますが、土日祝日と、同じように考えていただきますようお願いします。なお、学校

が閉まっている日や時間帯に、緊急で連絡したいことがありましたら、教育委員会や役場に連絡して

ください。内容に応じて管理職に連絡が入る体制ができています。 

～2月の参観日の予定～（コロナウイルス感染防止対策等で変更がある可能性があります。） 

２月１６日（火）～18日（木）の 3日間（今まで同様分散型・懇談会も実施予定） 

＊初日から、給食ありの通常（５．６時間目）授業です！ 

505人の児童全員にタブレット型 PCが導入されました！！ 

国の GIGAスクール構想は当初今年度から 4年間をかけて段 

階的に児童全員がタブレットを渡される予定でした。 

今年度の新型コロナウイルスの広がりの中、日常の授業の効果を 

あげること、今後のオンライン授業が可能となるためにと今年 

度中に導入されることとなりました。 

校内のWiFiも整備され、今週から各学級で活用が始まっています。 

まずは、「使ってみる」段階で 2学期は終了しますが、3学期以降授業では様々な場面で活用される

ほか、持ち帰って家庭学習で使うことも想定しています。今後、ご家庭でのWiFi環境の整備もお願

いしていくことになると思われます。相談やお願いが増えてくるかと思いますが、どうぞよろしく

お願いいたします。 

 なお、高静小学校だけでなく新ひだか町全ての小中学校で先週までに整備されたとのことですの

でお伝えしておきます。 


